

VALDAHON INFOS

Votre journal d'information communale

SEPTEMBRE 2023



MANDAT MUNICIPAL 2020-2026

Déjà 3 ans d'actions au service des Valdahonnais.

Depuis les élections municipales de mars 2020, 3 ans d'actions et de travail se sont écoulés entièrement consacrés au service des Valdahonnais. Grâce à une gestion financière fine et rigoureuse, un pilotage attentif et constant de nos dépenses, des réalisations et des dossiers ont abouti. À mi-mandat, la dynamique et l'envie sont toujours présentes chez nos élus. Ils sont au travail, notamment l'équipe de maires adjoints sous l'impulsion de Mme le Maire, Sylvie Le Hir. Pour preuve, des projets cruciaux sont en phase préparatoire comme la sécurisation avec la mise en place de nouvelles caméras plus performantes, l'aménagement du centre-ville et la création d'une grande salle polyvalente.

Sans relâche, la municipalité s'attache à donner aux citoyens plus de place dans la politique locale. Les temps d'information, d'échange, de concertation sont multipliés pour permettre à la Ville de prendre en compte vos aspirations.

Le bureau municipal composé du Maire et de ses adjoints, se réunit tous les 15 jours pour faire le point sur l'avancement des dossiers.

« À MI-MANDAT,
FAISONS LE POINT ! »



Chères Valdahonnaises,
Chers Valdahonnais,

J'espère que ce bel été et des vacances méritées vous auront permis de vous ressourcer pour affronter la rentrée. Force est de constater que les Esti'vales 2023 ont été, pour cette seconde et attractive édition un excellent cru, avec des fortes fréquentations. La programmation très variée pour tous les publics démontre, s'il le fallait, que proposer des animations différentes répond aux envies de tous : familles, jeunes et moins jeunes. Elles ont su apporter bonheur à chaque tranche d'âge. Je pense ainsi aux enfants qui ont pu se défouler sur le parc de structures gonflables, une première ! Je tiens à remercier Morgan Perrin, maire-adjoint, les élus qui l'ont accompagné et Véronique Grosjean très présents sur le terrain sans oublier le travail des agents communaux qui ont oeuvré sans relâche pendant cette période. Les bénévoles des associations ont également assuré le service buvette et restauration, un aspect indispensable à la convivialité tout en permettant aux associations de récolter des gains parfois non négligeables.

La rentrée scolaire s'est bien déroulée, notamment à l'école élémentaire Lavoisier où les élèves ont été accueillis dans les 5 salles modulaires le temps des travaux de rénovation énergétique. Ce chantier marque le défi que nous devons réaliser sur les bâtiments communaux pour atteindre un niveau de performance énergétique important.

Nous continuons de travailler sur un dossier qui me tient à coeur, celui de notre futur refuge d'animaux de ferme abandonnés ou maltraités. Le PLUI a classé une partie des 7 ha nécessaires en zone tourisme, il va permettre à l'association de pouvoir y installer des abris pour ces animaux. Ce lieu pédagogique très attendu sera un vrai lien social et intergénérationnel. Nous avons délibéré majoritairement lors du Conseil Municipal du 6 juillet pour la reprise des 7 ha de terrains loués en baux précaires à la SAFER (Société d'aménagement foncier et d'établissement rural) pour le compte de 3 agriculteurs. Six mois de délai sont nécessaires à la SAFER pour délibérer. Sur le thème des animaux, je réitère la problématique importante des chats errants. Très consciente à titre personnel puisque je recueille à mes frais de nombreux petits félins, je comprends parfaitement les personnes qui nourrissent les chats errants mais elles doivent prendre conscience que ces animaux deviennent de fait leur propriété. Le tatouage obligatoire et la stérilisation préconisée sont indispensables pour éviter la prolifération. La mairie ne peut pas payer tous les frais de stérilisation et de soins des animaux malades sur notre territoire.

Cette année, la hausse de la taxe foncière est très importante et je le déplore. En cause, la suppression de la taxe d'habitation ainsi que l'inflation sur laquelle sont indexées les valeurs locatives cadastrales servant de base au calcul de la taxe foncière. Toutes les collectivités doivent ainsi augmenter mécaniquement leur taxe foncière de 7,1%.

L'Etat avait annoncé compenser « à l'euro près » la fin progressive de la taxe d'habitation, notamment pour éviter une hausse trop importante de la taxe foncière. Le compte n'y est donc pas pour bon nombre de communes. Concernant notre ville, comme nous l'avions promis, nous n'avons pas augmenté la part communale permettant ainsi de contenir cette hausse importante.

Dans le cadre de la construction du futur EHPAD rue des Gouttottes, en raison des coûts élevés des devis obtenus par la société AXENTIA, elle a fait le choix de reporter l'achat du terrain à la fin de l'année. Elle pense obtenir, grâce à un nouvel appel à projet, des prix plus raisonnables. Nous avons émis une condition importante, celle de faire travailler au maximum les entreprises locales. Les premiers coups de pioches seront donc pour courant 2024.

Nous travaillons également sur la restauration scolaire puisque, lors de notre campagne, nous avons eu vent du mécontentement de vous, parents et enfants. L'objectif est de pouvoir proposer de la restauration avec des produits frais. Nos appels à projets ont été lancés et nous avons fait notre choix. Nous vous exposerons cela prochainement, des négociations étant actuellement en cours.

Le périscolaire fait face à des difficultés conjoncturelles de recrutement. D'ailleurs, bon nombre de communes sur le territoire national subissent les mêmes problématiques avec pour conséquence des réductions drastiques de place de cantine et d'accueil périscolaire. Mais en ce qui concerne Valdahon, toutes les demandes d'inscription au périscolaire ont bien été prises en compte ainsi que l'accès à la cantine. Les enfants doivent pouvoir manger à leur faim dans de bonnes conditions. Mais les élus restent pour autant vigilants et attentifs afin que personne ne soit laissé de côté. Le service public doit être la hauteur des enjeux. La commune et le gestionnaire devront prendre leurs responsabilités. Nous refusons que les enfants et leurs parents payent les conséquences de cette situation.

Vous trouverez dans cette édition de notre journal, un point intéressant sur l'ensemble des réalisations à mi-mandat qui résultent du travail important de mon équipe dont je suis très fière. Et notre enthousiasme est sans faille pour continuer et faire avancer des dossiers et des projets importants à venir. Valdahon et ses habitants méritent toute l'attention et le grand soin apporté à nos décisions.

Avec tout mon dévouement,
SYLVIE LE HIR
Maire de Valdahon

Cœur de ville



VIE MUNICIPALE

• Agenda municipal

Le prochain conseil municipal se tiendra le jeudi 12 octobre à 20h salle d'Honneur de l'Hôtel de Ville.

• Ouverture de la mairie

Du lundi au vendredi : de 9h à 12h et de 14h à 18h et le samedi de 9h à 12h.

• INFOS PERTURBATIONS sur www.valdahon.com

Tout savoir sur les travaux, les routes coupées, les problèmes de réseaux,...



ÉCHOS NOUVEAUX



MSdance, école de danse affiliée à la FFD (Fédération Française de Danse), a déménagé au 12 avenue du Général Burnez. MSdance propose des disciplines institutionnelles : classique, contemporain et modern'jazz mais aussi des disciplines comme la Zumba, latino, afro, Urban, hip hop, country, ainsi que des cours de fitness et yoga. Une nouveauté : le Family Dance. Le nouveau local est un espace moderne, aux normes, et entièrement dédié à la danse avec un grand parking. Rens. : msdance@outlook.fr ou 06 50 91 96 05

ANDREAS FELCHLE, CITOYEN D'HONNEUR DE VALDAHON

Approuvé par le conseil municipal, Mme le Maire a élevé au rang de citoyen d'honneur l'ancien maire de Maulbronn Andreas Felchle afin de saluer ses nombreuses et remarquables années d'investissement aux échanges franco-allemands et son attachement à notre ville. C'est Michel Parrenin, président du comité de jumelage et son épouse Roswitha qui lui ont remis son diplôme le 30 juin dernier à Maulbronn.



NOS COUSINS D'AMÉRIQUE

André Badot passionné d'histoire locale, connu pour ses nombreux ouvrages et distinctions, a eu la surprise et la joie de rencontrer cet été à son domicile, des descendants des familles Ferniot, des Valdahonnais partis découvrir les Amériques en 1880 à la recherche de meilleures conditions de vie.



Six membres de la famille d'Eneldo Ferniot, juge en Argentine, et de passage en France, se sont rendus sur les terres de leurs ancêtres valdahonnais.

Les grands-parents, Eugène Ferniot et Stéphanie Morel, ont fait le pari fou à l'époque de faire fortune aux Amériques. Ce retour aux sources, malgré la barrière de la langue heureusement résolue grâce à la présence d'Annie Mesnier notre traductrice, fut chargé d'émotions.

Pour en savoir plus, n'hésitez pas à emprunter l'ouvrage d'André Badot à la médiathèque Brachotte qui relate avec moult détails cet épisode intéressant de nos cousins d'Amérique : « Chez nous en pays comtois, récits historiques insolites ».

MISS DOUBS, VALDAHONNAISE DE CŒUR

Naomi Rivière, élue Miss Doubs le 14 mai dernier à Besançon, est née en Guadeloupe. De retour en métropole, elle a vécu avec sa maman et ses sœurs de nombreuses années à Valdahon. C'est en salle d'Honneur de l'Hôtel de Ville que Naomi a été reçue et félicitée par Sylvie Le Hir, maire de Valdahon. Hôtesse de l'air à Air France, âgée de 26 ans, Naomi espère remporter l'élection de Miss Franche-Comté qui se tiendra à Dole en octobre prochain. Si elle remportait ce titre régional, elle pourrait représenter la Franche-Comté au concours national. Nous lui souhaitons tous nos vœux de réussite et lui apportons tout notre soutien !



On fait LE POINT...



Les enfants sont au cœur de nos priorités et de l'ambition politique que nous portons à notre jeunesse. L'ouverture du périscolaire Lavoisier en 2021 a donné davantage de confort aux enfants comme aux parents. La restauration scolaire sera dès le début d'année 2024 confiée à une entreprise locale qui s'engage avec des produits locaux, frais, alternance de produits bio, végétariens, et cuisinés sur place. Dans cet esprit d'amélioration des bâtiments scolaires, la première pierre de la **rénovation énergétique** est posée au pôle Lavoisier avec pour enjeux majeurs : de grandes économies sur un bâtiment énergivore, le confort des enfants et de l'équipe éducative.

La santé est primordiale. C'est dans cet esprit, que nous avons été dès octobre 2020 la première commune labellisée «espace sans tabac» dans notre région pour préserver la jeunesse des dangers du tabac. En installant des DAE (Défibrillateur automatique externe) en extérieur (stade et Maison des Services), nous souhaitons que des outils simples d'utilisation puissent sauver des vies. La commune a été moteur politique pour **l'installation du scanner et du futur IRM**. Elle s'est également battue pour l'installation du futur EHPAD sur notre territoire malgré les oppositions et les blocages notamment en matière de ressource en eau. La santé de nos concitoyens est essentielle mais nous accordons de l'importance également au bien-être animal trop souvent bafoué.

Pour améliorer la **sécurité** et la **cohabitation harmonieuse entre piétons et automobilistes**, ont été menés de grands chantiers avec en point d'orgue la restructuration et la végétalisation du Parking Ménétrier ou encore l'aménagement des voiries de la rue du Pont, du Vallon Saint Michel ainsi que la pose de ralentisseur dans la rue de la Piscine et la création de nouvelles places de stationnement (rues Daudey, Burnez, 11 novembre).



La création d'un quai bus devant la gare a permis d'améliorer notablement le confort des usagers des transports en commun. L'abaissement et la mise en accessibilité des trottoirs et passages piétons dans diverses rues (création à hauteur de 5 par an) permettent désormais l'accès pour tous. Après deux années de procédure et plusieurs études, le projet de **revitalisation et de sécurisation du centre-bourg** va entrer dans sa phase de concrétisation. Pour obtenir des soutiens de ces grands projets, la ville est lauréate de "Petites Villes De Demain" après de gros efforts politiques.

Nous avons pleinement conscience des **enjeux environnementaux**. Nous agissons au quotidien grâce à nos services techniques qui ont atteint le plus haut niveau de la charte zéro phyto « Ne plus traiter chimiquement du tout ». Même le cimetière (agrandi et fonctionnel depuis 2022), bénéficie d'un désherbage entièrement manuel alors que des dérogations sont possibles. Nous luttons aussi pour la **préservation de la biodiversité** avec de nombreuses zones de fauchage tardif, de l'éco pâturage et un programme de plantation annuelle pour une renaturation de l'espace public. La location d'un robot de tonte pour le stade a réduit les apports d'engrais, amélioré la qualité de la pelouse et les conditions de travail des agents et d'usage des sportifs utilisateurs du terrain. L'accent est porté sur le **recyclage**, notamment des mégots (qui jonchent les rues et polluent de manière significative) en installant des cendriers qui sont ensuite collectés et traités. Le changement des éclairages LED notamment au gymnase Pierre Nicot va permettre, dans un contexte tendu de dépenses énergétiques, de maîtriser les factures et donner un confort notable aux sportifs usagers de ce bâtiment dédié aux sports. Dans cette dynamique, ont été mises en place la réduction du chauffage dans les bâtiments communaux et l'abaissement de l'intensité de l'éclairage public. Plus alarmant, suite aux **dérèglements climatiques**, notre patrimoine forestier souffre terriblement. Afin d'éviter les accidents, des coupes sanitaires (arbres morts sur pied) sont effectuées encore plus régulièrement.





Outre la vie sportive et culturelle associative importante que nous soutenons, nous développons l'animation et la culture sous toutes ces formes. **L'ouverture de la Médiathèque Brachotte** dans un bel écrin rénové de la Chapelle Brachotte est devenue un lieu incontournable de la lecture, des animations et des expositions sans pour autant oublier les nouvelles technologies. Les livres côtoient aisément les jeux vidéo. La création de nouveaux rendez-vous comme le Carnaval des enfants, les journées du Patrimoine et les Esti'vales ont trouvé

leur public touchant tous les âges et tous les goûts. Quant au Marché de Noël en partenariat avec le Comité des Fêtes, il est monté en puissance à l'image des investissements importants réalisés par l'achat de nombreux chalets et d'une patinoire, éléments incontournables des grands marchés de Noël

Mieux communiquer pour mieux vous informer ! Si le journal communal a été restructuré et enrichi, de nouveaux moyens ont été développés ou améliorés avec l'installation Grande Rue de deux écrans Leds lumineuse nouvelle génération ou encore la restructuration du site internet. Nous avons eu à cœur de remédier à une pollution visuelle qui gâchait nos entrées de ville avec une politique plus ferme sur les panneaux publicitaires et sauvages et la mise en place de panneaux plus harmonieux.

La montée de l'incivilité et de la violence ne nous laisse pas indifférent, au contraire. Nous avons **renforcé notre police municipale** avec le recrutement d'un nouveau policier et développé les moyens accordés comme l'achat de barrière anti bélière pour assurer la sécurité du public lors des manifestations. Et pour lutter contre les cambriolages, une convention de participation citoyenne a été signée et permet déjà de former, sensibiliser et impliquer des citoyens référents. Le contexte géopolitique instable nous rappelle, s'il le fallait, ce que nous devons à nos militaires. Nous n'avons cessé de créer des liens avec notre régiment et avons accueilli au cœur de la ville cet été les festivités à l'occasion des 80 ans d'histoire et 20 ans à Valdahon. **Nous sommes fiers de nos sapeurs.**



La lutte contre l'isolement et la création d'un lien avec nos Aînés

ont été les moteurs de la reprise des moments de convivialité, notamment avec le repas de fin d'année retrouvé en décembre 2022 et la création en juin 2023, d'un thé dansant : une première édition réussie qui en relancera d'autres. De plus, depuis la récente pandémie, des contacts téléphoniques réguliers sont désormais effectués auprès des plus fragiles par le CCAS et les élus.

Nous n'avons eu de cesse d'**améliorer nos services publics** en ouvrant l'accueil de la mairie le samedi matin, en augmentant les plages horaires en semaine pour effectuer vos demandes de CNI/Passeport et en accentuant les compétences des agents d'accueil de la Maison des Services. Le renforcement de l'équipe par le recrutement d'une conseillère numérique a étoffé l'offre d'accompagnement des usagers pour les **sensibiliser aux enjeux du numérique**. Éviter la fracture numérique est une véritable préoccupation en milieu rural, c'est pourquoi nous avons accompagné la finalisation du déploiement de la fibre optique.



Valdahon est reconnue pour son attractivité et sa modernité, nous n'oublions pas pour autant notre histoire en **valorisant notre patrimoine**

à l'image des travaux de la distillerie dont le toit et la façade ont été entièrement rénovés et les menuiseries portes et fenêtres changées. L'entretien des bâtiments communaux est réalisé tout en long de l'année par nos équipes qui ont d'ailleurs rénové le rez-de-chaussée de la ferme de la Combe Bourdon. La salle d'Honneur a également bénéficié d'un coup de jeune indispensable pour l'image et l'accueil des cérémonies notamment les mariages.

Nous avons tenu le cap, car malgré toutes les hausses de prix et nos projets ambitieux, nous avons maintenu notre engagement, celui de **ne pas augmenter les taxes** et de conserver un niveau de dette comparable à celui de la moyenne départementale.

Retour en images SUR UN BEL ÉTÉ



Pour cette seconde édition des Esti'vales, le public et la météo ont été largement au rendez-vous. Ce succès récompense le travail des organisateurs - élus et agents - ainsi que les nombreux artistes, prestataires et bénévoles associatifs qui se sont relayés tout l'été pour vous offrir des moments de joie et de détente. Musique pour tous les goûts, danses, jeux, cinéma plein air, feux d'artifices, découvertes, défilé et cérémonie militaires ont été les composantes d'une programmation variées. Les animations des Esti'vales se sont adaptées à chaque âge et à chaque envie. N'oublions pas les visites guidées des mardis de juillet et août réalisées bénévolement par Annie Mesnier que nous tenons à vivement remercier.



BILLET DE LA MINORITÉ

Les élus de la minorité n'ont pas communiqué de billet pour cette édition.

Animations À VENIR

Octobre Rose

Le cancer du sein est le cancer le plus fréquent en France et représente la première cause de décès par cancer chez la femme. C'est pourquoi il est important de ne pas avoir peur d'en parler et de s'informer. Il est nécessaire d'adopter les bons réflexes comme le dépistage, qui peut sauver des vies. Le CCAS organise un programme d'animations et de sensibilisation au dépistage:

Mercredi 4 octobre à 20h30

Projection du film « Le grand cirque » au Cinéma Pax

Tarif de la séance : 7€ dont 2€ reversés à Oncodoubs.

Vendredi 6 octobre

Ouverture du village rose à partir de 18h30 Place du Général de Gaulle.

Stand d'informations, buvette et petite restauration sur place, maquillage pour enfants et tombola

Marche Urbaine. Départ à 19h15 place de Gaulle - Échauffement avec Msdance (des vêtements réfléchissants sont recommandés).

Inscription sur place : 5€ l'entrée (gratuit pour les -16 ans) (possibilité d'acheter vos billets à partir du 11 septembre au CCAS (Maison des Services), à la bijouterie « L'Ecrin du Val » et à la boutique « Une gars, Une fille ».



Nouvelle édition du Trail La Valdahonnaise

Cette 17ème édition aura lieu

le dimanche 8 octobre 2023

et proposera trois parcours adultes de 8, 13 et 23 km, deux canicross de 4 et 9 km, trois parcours enfants de 0,5, 1 et 3 km ainsi que deux parcours marche de 8 et 13 km.

Sur place, seront également au programme : buvette, véhicules militaires, structures gonflables pour les plus jeunes et de multiples lots à gagner pour les coureurs.



Fête foraine de la Saint-Michel
Du samedi 30 septembre au mercredi 11 octobre, traditionnelle fête foraine sur la place de la Combe Bourdon (près du complexe sportif) à partir de 14h30. Ouverture le week-end et les mercredis (tarif réduit).

Nombreuses attractions, manèges et stands pour petits et grands !

Les inscriptions peuvent se faire comme suit :

- <https://www.njuko.net/la-valdahonnaise-2023> ;

- www.doubsterredetrail.fr ;

- Super U de Valdahon le 7 octobre de 9h à 12h ;

- Sur place le jour J de 7h00 à 8h30.

Attention une augmentation de 5 euros sur toutes les courses adultes prendra effet la dernière semaine.



1er rallye du Plateau Valdahonnais

La commune de Valdahon deviendra le centre névralgique du Rallye du Plateau Valdahonnais 2023 organisé par l'ASA du Pays de Montbéliard les 29 et 30 septembre 2023. Le Rallye régional du Plateau Valdahonnais représente un parcours de 200 km. Il est divisé en une étape et 3 sections et comporte 6 épreuves spéciales d'une longueur totale de 39,9 km. Les vérifications administratives auront lieu au Garage auto Bandelier et les vérifications techniques au centre Auto-Contrôle du Dahon.

Venez nombreux assister à ce nouvel événement de sport auto en Franche-Comté !

ANIMATIONS COMMUNALES

RÉSIDENCE D'ARTISTES
du 20 au 29 octobre :

Une première à Valdahon

Une résidence est un lieu qui accueille des artistes afin qu'ils effectuent un travail de création. Portée par le Département du Doubs, soutenue par la Communauté de Communes des Portes du Haut-Doubs, cette résidence est accueillie pour la première fois à Valdahon.

LE PROJET DE CRÉATION DE CETTE RÉSIDENCE

La Remuée #3 : Tristan et Yseult. La compagnie Le Punk à mouton choisie par Valdahon, est d'Ornans et développe un format récurrent de spectacles, « les Remuées ». Leur ligne artistique : décaler une grande œuvre du patrimoine littéraire.

- La Remuée # 2 – L'Iliade et l'Odyssee (mais surtout l'Iliade) sera donnée le vendredi 20 octobre à 20h30 à Épenoy
- La Remuée # 1 – Le Comte de Monte Cristo le **vendredi 27 octobre** à 20h30 à l'Espace Ménétrier - Entrée gratuite.



À LA MÉDIATHÈQUE BRACHOTTE

En septembre

EXPOSITION DE PEINTURE Du 2 au 28 septembre

« Regards, nature... émotions » de Philippe Girard, peintre amateur valdahonnais

CLUB ADO Samedi 23 septembre 14h-17h.

Initiation au « stop motion ». Inscription obligatoire.

ATELIER CRÉATIF Mercredi 27 septembre et samedi 30 septembre, 14h30.

Inscription obligatoire à une seule séance. Enfants à partir de 8 ans.

En octobre

PROJECTION FILMS D'ANIMATION

en collaboration avec la Médiathèque Départementale du Doubs – Inscription obligatoire



• Samedi 7 octobre : cessions « enfants » :

- 10h15 : à partir de 3 ans (45 min.)

- 11h15 : plus de 6 ans (45 min.).

Possibilité d'assister aux deux séances. Une diversité de films seront présentés : autour de la joie, des émotions, de l'humour...

• Mercredi 11 octobre, 17h : cession

« adolescents » (11-17 ans) 3 courts-métrages montreront différents aspects de l'adolescence, à travers des fictions originales.

SPECTACLE « LA SORCIÈRE BÉGONIA »

Samedi 21 octobre à 10h30 avec Corinne

Méraux. Histoires magiques, avec une sorcière un peu décalée, pleine d'humour, d'improvisations et de paillettes... Enfants : 3 à 8 ans.

Inscription obligatoire.



ATELIER CALLIGRAPHIE Samedi 21 octobre à 14h30.

Avec Julie Melin, de l'association « La lettre à la main »

Techniques de calligraphie. (Prolongation le samedi 18 novembre)

Tout public / Inscription obligatoire

EXPOSITION DU 3 AU 13 OCTOBRE

Dans le cadre de la Semaine bleue, la plasticienne Jessica Scaranello a animé des ateliers de peinture avec des personnes âgées du territoire. Cette exposition itinérante met en valeur ce travail de création. En collaboration avec la communauté de communes des Portes du Haut-Doubs.

ATELIER CRÉATIF INTERGÉNÉRATIONNEL Mercredi 4 octobre à 14h30.

Enfants, parents et grands-parents sont invités à créer des mosaïques.

Tout public / Inscription obligatoire

BÉBÉS LECTEURS Mercredi 18 octobre à 10h30.

Durée : 30 min. Enfants de moins de 3 ans.

CLUB LECTURE Mercredi 18 octobre à 18h.

Agenda

Samedi 23 septembre

Collecte de papier et de cartouche d'encre vide (sauf tonner) organisée par l'APESE sur le parking Ménétrier de 9h à 10h30. Penser à ficeler le papier si possible.

Vendredi 29 et samedi 30 septembre

1er Rallye du Plateau Valdahonnais 2023 organisé par l'Asa du Pays de Montbeliard (p.7)

Samedi 30 septembre

Loto organisé par l'école de musique (EMIPHD) à l'Espace Ménétrier à 20h.

Samedi 30 septembre

Ciné « Smile » (ciné pour tous) à 14h30 au Cinéma Pax - Une séance Tous Publics.

Mercredi 4 octobre à 20h30

Projection du film « Le grand cirque »

Tarif de la séance : 7€ dont 2€ reversés à Oncodoubs.

Du 4 au 6 octobre

Octobre rose (p.7)

Samedi 7 octobre

Championnat Bourgogne-Franche-Comté de para-VTT adapté, avec la Ligue BFC du Sport Adapté et le Vélo Club Valdahon sur le parcours santé de Valdahon. La compétition est constituée de 3 parcours.

Du samedi 30 septembre au mercredi 11 octobre

Fête foraine place de la Combe Bourdon (p. 7)

Dimanche 8 octobre

Championnat par équipe de Régionale 1 de badminton organisé par le Badminton Valdahon-Vercel au gymnase Pierre Nicot à partir de 10h

Mercredi 11 octobre

Foire mensuelle

Du 10 au 12 octobre

Bourse aux vêtements automne-hiver et matériels de puériculture de l'ADMR à l'Espace Ménétrier.

- Mardi 10 octobre de 9h à 15h30 : dépôt

- Mercredi 11 octobre de 9h à 18h : vente

- Jeudi 12 octobre de 9h à 11h : reprise des invendus

Rens. au 03 81 56 41 79 ou 06 45 74 52 07

ou 06 38 82 87 21

Vendredi 13 octobre

Conférence de Laurent Vuittenez à l'Espace Ménétrier de 19h à 21h sur la pentanalogie, médiumnité et communication animale.

Rens et réservations au 07 80 25 64 59

Samedi 14 octobre

Loto organisé par l'APESE (Association des parents d'élèves de St-Exupéry) à 18h30 à l'Espace Ménétrier.

